



## 23ème Homme rejoint Mediapilote



*L'équipe de 23ème Homme avec le responsable de Mediapilote.*

| CRÉDIT PHOTO : 23E HOMME

Richard Zuber et Emmanuelle Zuber recherchaient une solution pour assurer la poursuite de l'activité et faire passer le projet "23" dans une nouvelle dimension. Fondée en 2008 à Château-Gontier par Richard Zuber, l'agence conseil en communication accompagne les TPE, PME, PMI, ETI et les collectivités du simple logo à la stratégie globale de communication, en passant par la création de sites web.

Avec un chiffre d'affaires de près de 450 000 € sur le dernier exercice, les deux associés ont pour objectif dans ce choix de faire bénéficier leurs clients de ressources étendues en s'appuyant sur les compétences de l'agence de Laval proche, mais aussi de celles des 21 autres agences Mediapilote en France. Cette nouvelle croissance externe permet à Mediapilote d'étendre sa présence dans le Sud Mayenne.

*Ouest France – Lundi 1<sup>er</sup> juillet 2019*